

[OFFRE DE LANCEMENT] CONDITIONS PRINCIPALES DE LA PROMOTION

| | |
|--|--|
| Nom de la Promotion | Offre de lancement |
| Code(s) Promotionnel(s) | TIDE26 |
| Date de Début de la Promotion | 22/01/2026 |
| Date de Fin de la Promotion | 31/03/2026 |
| Période Promotionnelle | De la Date de Début de la Promotion à la Date de Fin de la Promotion |
| Éligibilité – Nouveaux membres uniquement ? | Oui (sous réserve des conditions sur l'utilisation équitable et d'une seule récompense par entreprise) |

Les **Conditions Générales des Promotions Tide** (disponibles [ici](#)) s'appliquent à la promotion proposée par Tide qui est décrite dans ces Conditions Principales de la Promotion.

Récompense 1 (Récompense Monétaire)

| | |
|-------------------------------|---|
| Description | Obtenez 100 € lorsque vous dépensez 500 € dans les 90 jours suivant l'ouverture du compte |
| Type | Récompense Monétaire |
| Méthode de livraison | Créditée sur le Compte Professionnel Tide |
| Délai de livraison | Il peut s'écouler 6 à 8 semaines après que vous ayez satisfait aux Critères d'éligibilité et à toute autre condition pour que la Récompense soit validée et transférée sur votre Compte Professionnel Tide. |
| Critères d'éligibilité | <ol style="list-style-type: none">1. Inscrivez-vous à un compte professionnel Tide, effectuez les vérifications KYC et les formalités d'inscription requises et ouvrez un compte avec succès pendant la Période Promotionnelle.2. Appliquez un Code Promotionnel valide lors de l'inscription ou dans les 7 jours suivant l'inscription en contactant notre équipe d'aide via l'appli Tide, et toujours pendant la |

Période Promotionnelle.

3. Dépensez au moins 500 € auprès de marchands éligibles pendant la Période Promotionnelle.
4. Maintenez l'adhésion active auprès de Tide.
5. Respectez les conditions applicables de Tide.

[LAUNCH OFFER] PROMOTION KEY TERMS

| | |
|--|---|
| Promotion Name | [Launch Offer] |
| Promo Code(s) | [TIDE26] |
| Promotion Start Date | [23 January 2026] |
| Promotion End Date | [31 March 2026] |
| Promotion Period | From the Promotion Start Date to the Promotion End Date |
| Eligibility – New Members Only? | Yes (subject to T&Cs on fair use and one reward per business) |

Tide's **Promotion Terms** (found [here](#)) apply to the promotion described in these Promotion Key Terms offered by Tide

Reward 1 (Monetary Reward)

| | |
|-----------------------------|--|
| Description | Get €100 when you spend €500 within 90 days of opening the account |
| Type | Monetary Reward |
| Delivery Method | Credited to Tide Business Account |
| Delivery Timeline | Within 8 weeks after meeting eligibility criteria |
| Eligibility Criteria | <ol style="list-style-type: none">1. Sign up for a Tide business account, complete the required KYC verification and registration formalities, and successfully open an account during the Promotional Period. |

2. Apply a valid Promotional Code during registration or within 7 days of registration by contacting our member support team via Tide App, and always during the Promotional Period.
3. Spend at least €500 with eligible merchants during the Promotional Period.
4. Maintain an active Tide membership.
5. Comply with the applicable Tide Terms and Conditions.